

Hausregeln MZH

Diesen Hausregeln übergeordnet ist die Hausordnung für Gemeindeliegenschaften.

- Betreten der Halle (für den Sport) ist nur mit sauberen Hallenschuhen, die nicht im Freien getragen wurden, erlaubt.
Es sind Turnschuhe zu benutzen, die keine schwarzen Spuren/Striche hinterlassen.
- Betreten der MZH mit Schuhen mit spitzen Absätzen ist generell verboten.
- Barfuss betreten ist aus hygienischen Gründen nicht erwünscht.
- Trinkflaschen und Esswaren sind im Foyer zu deponieren und dürfen nicht in die Halle hineingenommen werden.
- Turngeräte und -materialien sind nach den Turnstunden wieder in den vorgesehen, markierten Bereichen zu verräumen.
- Grobe und ausserordentliche Verschmutzungen sind von den Benutzern zu säubern.
- Defekte und Beschädigungen der Einrichtungen sind so schnell als möglich dem Hauswart zu melden.
- Vor dem Verlassen der Hallen sind alle manuell gesteuerten Lichter auszuschalten und alle Fenster zu schliessen.
- Alle Eingangstüren müssen nach dem Verlassen der Halle abgeschlossen sein.
- Die Notausgänge der Halle sind jederzeit frei zu halten.